
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, para garantir que a promoção da Cultura

seja abordada de forma transversal em todos os órgãos municipais da

administração direta e indireta.

Em caso de aprovação deste Requerimento, encaminhe-se cópia desta
Indicação para:

● Ricardo Melo - Secretário de Cultura do Recife.
Contato: cultura@recife.pe.gov.br

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 23 de agosto de 2023.

_____________________________

CIDA PEDROSA
Vereadora do Recife - PCdoB
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REQUERIMENTO Nº 9514/2023

APROVADO
47ª Sessão Ordinária - 28/08/2023
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente

mailto:cultura@recife.pe.gov.br


CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa formalizar uma Indicação à Mesa Diretora, com

o propósito de encaminhar ao Prefeito do Recife, Sr. João Henrique de Andrade

Lima Campos, a necessidade de assegurar que a promoção da Cultura seja

incorporada de maneira transversal em todos os órgãos municipais da

administração direta e indireta. Este pleito surge como um desdobramento da

AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE POLÍTICAS PÚBLICAS DE ARTES VISUAIS,

realizada no último dia 23/08/2023, no Plenarinho da Câmara Municipal do Recife.

A audiência pública serviu como um importante fórum de discussão,

destacando a essencialidade de abordar a promoção da cultura de forma holística,

integrando-a em todas as esferas do governo municipal. O papel da cultura

transcende as áreas tradicionalmente associadas à arte e entretenimento,

abrangendo a educação, o desenvolvimento econômico, a inclusão social e a

identidade da comunidade.

Portanto, a importância de incluir a promoção cultural de forma transversal em

todos os órgãos da administração direta e indireta é substancial. Isso assegura que

a cultura seja considerada como um fator intrínseco ao desenvolvimento da cidade

como um todo.

Diante do exposto, pedimos o apoio dos pares para a aprovação do

Requerimento.
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